

十五年前のあの日

星山直人（朝日）



少年時代の星山さん

私は小学校の三年生まで善道町にある当時の木造自営に、家族四人で住んでいた。豆電球一つの便所、離れた風呂場、冬には外からの隙間風、夏にはあぶらまみのオーケストラ。線路沿いにあった私の家は、いつの間もサイレンや電車の音で時間の流れを感じていたような気がする。

今、私は二十三歳。様々な経験、ふれあいを重ねた成長の裏側では、どうしても「汚れた心」になってしまっているようだ。本当の

絶好の「基地」になり、今日はウルトラマン、明日は仮面ライダーという異合に、すりむいた膝こそうの傷も忘れ、夕日が落ちるまで声を飛ばしあつていていた。

その頃の私は、幼稚園や小学校に通う傍ら、少し行つたところにある古びた資材置場で、近所の仲間と野球や鬼っこで明け暮れ、また片隅に置いてある廃れた黄色い除雪車は

笑顔より作り笑顔の方が多くなつている自分に頭を垂れた時、「あの頃は嬉しさや楽しき純粋を感じていたなあ。」と、つい老いぽれ口調で話してしまった。あれから十五年以上が経ち、何度もかわり果てた想い出の場所に足を運んだ。「基地」も家も、その前に築え立つっていた櫻の木も全てブルトーナーに押し流され、今では新しくアパートが建ち、住宅の整備も進んでいる。

また別の暮らし、別人の想い出がこの場所に植えつけられていくのかと思うと、何かを失うようで少し切なくなる。しかし、「あの頃に帰りたい」という現実逃避した思いはやはり捨てなければならない。嬉しい時には泣けばならない。嬉しい時には泣く。そんな言わば当たり前の純粹さに少しおしゃれをしておきたい

しでも近づけるよう、十五年前のあの日の「心」を想い出し、今を突きぬけていただきたい。

このバトンを古田の渡辺俊明さんにリレーします。

編集室から

△あけましておめでとうございます。今更ながら紙面を少し様変わりさせて広報をお届けします。広報にいつがスタートして今年で四十四年目。人間でいえば年齢を増す年齢といえますが、この一年、広報にいつはどんな味を出していかないのか……担当者二人で頭をひねりながら、紙面を埋めていきたいと思いましてよろしくお願ひします。(山)

新津市の人口

| | | |
|-----|--------------|----------|
| 男 | 32,346 (+16) | 11月30日現在 |
| 女 | 34,678 (+9) | (内)前月比 |
| 計 | 67,024 (+25) | |
| 世帯数 | 19,412 (+26) | |

11月中の動き
出生 35 死亡 36 転入 134
転出 108 結婚 44 離婚 3

お買物、ご用命は市内で

新年のごあいさつを申し上げます

ことしもよろしくお願ひ致します。



コーヒー祭り 100g・300円
1月は5日(金)・6日(土)・7日(日)の3日間



ケーキとコーヒーの店
にいわカナヤ
本町2 022-0112